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本日の会議に

付 し た 事 件 

１．議会だより第 75 号の紙面構成、編集スケジュール等につ

いて 

２．議会モニターとの意見交換会について 

３．コミュニティＦＭを利用した広報活動について 

４．その他 

議事の経過 別紙のとおり 

一関市議会委員会条例第 29 条の規定により、ここに署名する。

            委員長
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広聴広報委員会記録 

令和５年８月 30 日 

（ 午前 10時 00 分 開会 ） 

委員長 ：ただいまの出席委員は８名であります。 

定足数に達しておりますので、これより本日の委員会を開会します。 

岩渕典仁委員より、欠席の旨、届出がありました。 

録画、録音、写真撮影を許可しておりますので、御了承願います。 

これより議事に入ります。 

１の議会だより第 75 号の紙面構成、編集スケジュール等についてを議題といたします。 

初めに、事務局から説明させます。 

暫時休憩します。 

（休憩 10：01～10：13） 

委員長 ：再開します。 

     これより、意見交換を行いたいと思いますが、私から少しお話ししたいと思います。 

まず、議会だより第 75 号の紙面構成と原稿担当の変更についてですが、特集 1 の猟友会

へのインタビューについては、原稿の担当が岩渕典仁委員ということで決定しておりまし

たが、諸般の事情から猪股委員に変更ということで進めたいと思います。 

それに伴いまして、総括質疑の担当を猪股委員から岩渕典仁委員に変更していただきた

いと思います。 

それから、編集スケジュールについては、事務局案のとおりに進めたいというように思

います。 

このことについて、何かあれば、皆さんから意見をいただきたいというように思います。 

（「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、議会だより第 75 号の紙面構成、編集スケジュール等については、私が述べた

とおりに進めてまいりたいと思います。 

     これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

     次に、２の議会モニターとの意見交換会についてを議題といたします。 

     資料について、事務局から説明させます。 

暫時休憩します。 

（休憩 10：15～10：33） 

委員長 ：再開します。 

これより質疑、意見交換を行います。 

     千葉委員。 

千葉委員：懇談テーマについてですが、資料①の一般質問の重複回避とか、質問時間の有効利用につ

いては、議会運営委員会の所管になるので、これはカットして、まず、１番目のテーマは、
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意見とか質問とかがあると思いますので、リニューアルした議会だよりについてとして、２

つ目のテーマは、資料②の議会活動の見える化と議会への関心を高める取組、関連している

のですが、これを分けて、２つ目のテーマは、議会活動の見える化についてとします。 

そして、３つ目のテーマは、傍聴者を増やすということは、議会への関心を高めるとい

うことにつながりますので、３つ目のテーマは、議会への関心を高める取組についてとい

うことにして進めてはどうかと考えます。 

委員長 ：ただいまの意見について、何かあれば御発言いただきたいと思います。 

     （「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、そういった方向で進めたいと思います。 

議会モニターと意見交換会については、10 月４日、午後１時半から午後３時半までとい

うことで行いたいと思います。 

開催方法については、ワークショップ形式、テーマについては、リニューアルした議会

だよりについて、議会活動の見える化について、それから、議会への関心を高める取組に

ついてということで、３項目をテーマにして進めたいと思います。 

それ以外については、事務局案のとおり進めたいと思いますが、これに御異議ございませ 

んか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

次に、コミュニティＦＭを利用した広報活動についてを議題といたします。 

事務局より説明させます。 

暫時休憩します。 

（休憩 10：35～10：57） 

委員長 ：再開します。 

コミュニティＦＭを利用した広報活動についてということで、これについて取り組むと

いうことであります。 

内容などにつきましては、ＦＭあすもで議会活動などについて広報するということで、

出演は、議会議員全体で取り組むということで、広聴広報委員会の委員だけが出演するの

ではないという形で進め、それから放送頻度はとりあえず月１回程度で考えていくという

ことです。 

それから、放送内容については、本会議についてや、委員会の活動についてなど、あと

は議員たちが研修した内容などですとか、そういった内容を含めていくということにした

いと思います。 

進め方についてでありますが、今話をした内容について、事務局とＦＭあすもとで協議

して、事務レベルで少し精査していただいてから、進めていきたいというように思います。 

こういった形で進めてまいりたいと思いますが、さよう進めることに御異議ございませ

んか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決定いたしました。 

次に、その他協議事項ですが、皆さんから何かございませんか。 
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（「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、次回の委員会について協議します。 

（休憩 10：58～10：59） 

委員長 ：休憩前に引き続き会議を再開します。 

次回の委員会については、9月 26 日、議員全員協議会の終了後、議会だより第 75 号の初

校について協議することといたします。 

これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

以上で、予定した案件の協議を終わります。 

以上で、本日の委員会を終了します。 

御苦労さまでした。 

（ 午前 10 時 59 分 終了 ）


